



BILDER: JENS SCHIPPER

Der junge Utteler Kiro Hinrichs (links) wusste mit der Holzkugel zu überzeugen. Das war auch nötig, denn die Upschörter um Gerrit Dirks (rechts) verlangten den Gastgebern alles ab.

## Punkteteilung im Verfolgerduell

**BEZIRKSLIGA MÄNNER I** Uttel und Upschört trennen sich 4:4

**UTTEL/UPSCHÖRT/HWI** – Das Rennen um die vordersten Plätze in der Boßel-Bezirkliga der Männer I bleibt weiterhin spannend. Während Willmsfeld sich durch den Sieg gegen den Spitzenreiter aus Stededorf als Gewinner des Spieltages bezeichnen darf, ist Utarp-Schweindorf durch die Niederlage bei den abstiegsbedrohten Wiesedern wohl der große Verlierer. Da aber das Verfolgerduell zwischen Uttel und Upschört mit einem Unentschieden endete und auch Theener zu Hause gegen den Vorletzten aus Norddeich nicht über ein Remis hinaus kam, bleibt in dieser Liga weiterhin alles offen.

In Uttel entwickelte sich von Beginn an ein hochklassiger Wettkampf, in dem beide Teams ihr Potenzial für die Landesliga mehr als andeuten. Der Gastgeber nahm mit der Holzkugel von Beginn an das Heft in die Hand und setzte den Gegner gehörig unter Druck. Upschört dominierte

das Geschehen dagegen mit der roten Kugel. Beide Mannschaften münzten ihre Vorteile in erste Erfolge um. Die Ergebnisübermittler hatten im weiteren Lauf des Wettkampfes Schwerarbeit zu verrichten, um die einzelnen Gruppenteile über die Zwischenstände zu informieren. Kurz vor der Wende gelang es den Utteler Gummigruppen, sich vom Upschörter Anfangsdruck etwas zu befreien und die Partie ausgeglichener zu bestreiten.

Zur Beginn der Rückrunde lagen die Wittmunder in der Gesamtaddition mit knapp vier Wurf in Führung und waren auf Kurs in Richtung Heimsieg. Doch der Gast aus Upschört ließ sich nicht abschütteln und fand vor allem mit dem roten Wurfgeschoss wieder in die Partie zurück. Besonders die zweite Gummigruppe von „Freya“ lieferte nun eine ganze Serie guter Würfe und ging mit starken 10.3 Runden und vier Wurf

Vorsprung über die Ziellinie. Auf der Gegenseite war es die zweite Holzgruppe, die dafür sorgte, dass die Utteler weiterhin vom direkten Durchmarsch in die Landesliga träumen dürfen. Allen voran Kiro Hinrichs wahrte seinem Team durch eine überragende Leistung die Chancen auf den Landesliga-Aufstieg. Der Utteler Mannschaftskapitän Arno Thiele wusste nach dem Wettkampf zunächst nicht so genau, ob die Gastgeber nun einen Punkt gewonnen oder verloren hatten: „Leider haben wir die Vorlage aus Theener nicht nutzen können. Aber Upschört hat sich sehr stark präsentiert. Wir haben mit insgesamt 186 Würfen unsere Saisonbestleistung gebracht. Wenn ein Gegner da mithalten kann, dann hat er sich den Punkt auch redlich verdient. Wir haben jetzt noch zwei Endspiele. Wenn wir in Theener und zu Hause gegen Utarp was holen, können wir den Aufstieg noch schaffen.“